

西

～学び 愛し 翔る 西郷小～

## 西郷富士

毎回 HP チェック有  
り難うございます！

西郷小学校

令和2年度第38号

令和3年 1月15日

文責 校長 田中裕子

保護者 地域の皆様  
今年もよろしくお願ひいたします新しき年の初めに思ふどち  
い群れて居れば嬉しくもあるかな

道祖王（みなとのおおきみ）

新年の初めに気の合う者同士集まっているのは何と  
嬉しいことだらう）

これは日本最古の万葉集に歌われている新年を  
寿ぐ和歌で、祝宴の際に詠われたと言われています。  
千年以上も前とは思えない、というよりも人は  
時代を超えて同じような感情をもつことに、驚きま  
すね。

さて、皆様はどのように年末年始を迎えてられまし  
たでしょうか。今年は、例年と違いあまり出かけるこ  
ともできず、自宅で過ごされたご家庭も多かつたと  
思います。また、冒頭の和歌のように集まれたという  
ところはあまり多くないかもしません。されど、少  
人数であつても新年を寿ぐ時を共にできたことは、  
喜ばしいことであり、この一年が良きものであります  
ようにと願う心は誰しも同じです。

学校におきましても、今学期は卒業式を始め、6  
年生を送る会、二分の一成人式等、大切な行事が  
あります。感染防止策を講じながら、児童の成長の  
ためにどのような形だったらできるかを模索して参  
ります。昨年同様、様々にお願いすることが増えるこ  
とになりそうです。  
どうぞ今年もご指導ご鞭撻を賜りますようよろ  
しくお願ひいたします。

西郷小職員一同

## 今一度 感染対策を…

福岡県の緊急事態宣言、県内の感染者増加等、事態がなかなか好転しない状況の下、3学期が始まって1週間。幸い欠席者も少なく元気に登校してくる子ども達、そして保護者の皆様に本当に感謝です。「マスク着用、手洗いの励行」をいつでもどこでも実践してくださっているおかげです。同時流行が心配されたインフルエンザですが、今のところ神埼地区内の欠席者はほぼ0人と驚くべき数字となっています。いかに、マスクや手洗いの習慣が感染症に効果があるかを示す数字と言えると思います。新しい生活様式をできるだけ多くの人が継続していくことで、感染予防をしたいと思います。

ご家庭におきましては引き続き、検温やハンカチ・ティッシュの携行、マスク着用等のご協力をよろしくお願いします。学校においてもマスク着用の徹底、手洗いの励行、フィジカルディスタンスの保持、消毒等の措置に加え、自分の健康を自分で守ることができるよう指導を継続して参ります。



\*参考 文部科学省「学校における新型コロナウィルス感染症に関する衛生管理マニュアル」

## 寒さが残る始業式となりました

感染拡大防止のため、先月よりオンラインで全校朝会等を行っています。寒さ厳しい中、暖房の入った教室にて始業式を執り行いました。子ども達の反応がわかりにくいという難点もあるのですが、幸い1年生が元気な声で笑ったり、声を出したりしてくれるので、反応を知ることができます。今年は丑年ですので、その由来と、未来の教育ということで「20XX年の教育」を紹介しました。現代の教育状況からAIの活用が一層進むこと、他者との連携が国を超えて行われることなど、子ども達も想像できると思います。他にも、ロボットと一緒に宿題をしたり、自動走行車で好きなところに行けたりと、わくわくする未来もあることを紹介しました。

しかしながら、先生と子どもという学びの基本は今後も変わらずにあることは間違ひありません。そして子どもを真ん中にして、家庭・学校・地域の三者で連携していくことも同様です。

3学期が充実した時間になりますように！！

口座振替依頼の手続きを  
どうぞよろしくお願ひします。

12日に手続きに必要な書類を  
封筒に入れてお一人ずつお渡しして  
います。確実に期限厳守でご準備くださいますようお願ひします。

22日(金) 厳守

学校アンケートのご記入よろしくお  
願いします。

本校の取組についてご意見をいただき、3学期以降の学校経営に反映させていただきたいと思います。お忙しい中ですが、18日(月)までに、ご提出を依頼しております。未提出の方はぜひご記入いただき担任まで提出をお願いします。

